

Sebastián Piñera en mínimos por crisis de pensiones



Imagen de archivo/RHC

Santiago de Chile, 28 abr (RHC) La aprobación del presidente de Chile, Sebastián Piñera, es de solo siete por ciento, en medio del enfrentamiento entre Gobierno y Legislativo por el retiro del 10 por ciento de los fondos de pensiones.

Así lo refleja la encuesta Data Influye, publicada este miércoles y que eleva al 81 por ciento la desaprobación de la población al mandatario, cinco puntos porcentuales más que en el sondeo anterior, de marzo.

El bajísimo respaldo a Piñera está a solo un punto de lo reflejado en una consulta del Centro de Estudios Públicos posterior al estallido de la revuelta popular en octubre de 2019 y que es hasta hoy el nivel mínimo, con solo seis por ciento.

Al analizar los resultados Axel Callis, director de la web Tú Influyes, autora de la encuesta, aseguró que en el gobierno 'hay un desfonde total' y el presidente ni siquiera cuenta con apoyo en sus propias filas.

Según Callis la coalición oficialista Chile Vamos le dio la espalda, los ministros del Comité Político son débiles, los candidatos presidenciales 'están cada uno por su lado' y el Tribunal Constitucional, considerado el último bastión del Gobierno, tampoco está alineado con él.

'Los únicos que sostienen a Piñera en este minuto son dos o tres grandes empresarios tradicionales', explicó Callis en declaraciones a la web El Mostrador.

Para el funcionario la crisis económica que atraviesa el país es un factor clave en la pérdida de respaldo, y el retiro del 10 por ciento de los fondos de pensiones da la medida de la gravedad de la situación.

Según Data Influyen aumentaron de 39 a 45 por ciento quienes opinan que la coyuntura económica es muy mala, y más de la mitad de los consultados cree que solo habrá alguna mejoría dentro de dos años.

Asimismo más del 80 por ciento de los consultados dijo que realizará el tercer retiro de sus ahorros de jubilación aunque se quedan con sus cuentas vacías, y la tercera parte de ellos aseguraron que emplearía ese dinero en pagar deudas.

Aunque el gobierno asegura haber ofrecido importantes ayudas a la población para enfrentar la crisis sanitaria, económica y social, la mitad de los entrevistados dijo no haber recibido ninguno de los beneficios anunciados, el 27 por ciento alcanzó uno y apenas el 17 por ciento aseguró haber tenido acceso a varios. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/255619-sebastian-pinera-en-minimos-por-crisis-de-pensiones>



Radio Habana Cuba